

Sujet : [INTERNET] Participation

De : Joel Hentzien

Date : 16/12/2022 09:31

Pour : pref-ep-rnn-seine-champenoise@aube.gouv.fr

Bonjour,

Suite à cette enquête, je désirerais émettre quelques réflexions.

Bien entendu cette réserve doit voir le jour afin de protéger cette zone intéressante à bien des points de vue mais cela ne devrait pas tarder avant que la situation ne se dégrade davantage.

Je n'ai pas vu de zone de protection claire.

La monoculture type populiculture devra être très encadrée car manque de biodiversité et certaines plantations se sont faites depuis l'annonce de cette réserve.

Les périodes de chasse et les méthodes sont à revoir .

La gestion ultérieure n'est pas bien précise et certains utilisateurs sont dans l'expectative.

Avant tout il y a urgence!

Marie-Claude HENTZIEN